Focus – USAM Toulon Le District du Var récompense l'USAM

toulonnais Le club de l'USAM a fini l'année 2023 la plus belle façon possible. En effet dernièrement au stade des Routes, le secrétaire général du district du Var André Vitiello a remis au président Dominique Mariotti et au directeur sportif Christophe Darrigade le certificat départemental. « C'est une première marche pour amener jusqu'aux labels. Une



distinction créée par le district du Var qui permet d'honorer l'évolution de clubs méritants. L'USAM en est un et à titre personnel ce fut mon premier club en 1965 donc je suis fier d'être ici » explique André Vitiello. Il faut dire que l'USAM revient de loin. De très loin même. « Il y a 20 ans lorsque la marine nous a mis dehors nous étions des SDF du football. Nous étions orphelins du jour au lendemain et il y avait 400 licenciés à gérer. Grâce au soutien de l'adjoint aux sports de l'époque, Michel Camelli, nous avons pu poursuivre sur le terrain de la Casa d'Italia pendant 10 ans même si nous avons inévitablement perdu des licenciés » poursuit le président Mariotti.

Une évolution fulgurante

Une évolution spectaculaire car de 70 licenciés il y a encore 7 ans, l'USAM est passé aujourd'hui à 415 adhérents cette saison. Avec des résultats probants car l'USAM compte une équipe en Régional 2 celle des U20 qui d'ailleurs tiennent plutôt bien leur rang. « Les 2/3 du groupe sont des gamins qui étaient déjà là en U15. Il y a une vraie

identité. Nous jouons le maintien en espérant créer un appel d'air pour d'autres catégories » précise Christophe Darrigade. La prochaine étape sera celle du label et à priori il n'y aura aucun problème car l'USAM a lancé sa section féminine (U6-U8 et U9-U11). Une récompense supplémentaire pour les 50 éducateurs et 70 bénévoles qui œuvrent au quotidien dans une ambiance conviviale. « Nous sommes un club familial et nous le revendiquons » conclut Christophe Darrigade. Une magnifique histoire qui devrait inspirer beaucoup de clubs.